

Caballero Real Maestranza de Caballería de Ronda

Caballero de la Real Maestranza de Caballería de Ronda, con traje de diario de finales del siglo XIX.

Sombrero con galón, presilla dorada y un botón con el monograma "RMR" pero sin plumas. Lleva casaca azul tina abrochada hasta arriba con una sola hilera de botones, forro, vueltas y bocamangas de color grana y faldón, cuello alto y bocamangas con galón dorado. Pantalón recto azul tina también y bota negra de una pieza con espolín. Caponas y cordones dorados.

Del tahalí pende una espada con empuñadura de barquilla de latón dorado y en el frontis el emblema corporativo. Hoja recta con vaina de cuero y también puede llevarla metálica.

La Real Maestranza de Caballería de Ronda se creó el 3 de agosto de 1573 como cofradía del Santo Espíritu, atendiendo a las instrucciones del rey Felipe II, para que la nobleza local mantuviese el ejercicio de la caballería con fines militares. Es la primera de todas creadas con esta naturaleza y fin.



Ilustración siglo XIX.
Caballeros Maestranza de Ronda



SABLE
Real Maestranza de Caballería
de Ronda
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por
Vicente Toledo

